

## ACTUACIÓN DE LA CORAL "OSSIGI" EN LA CATEDRAL DE BAEZA

El pasado día 17 de Junio la Coral Ossigi" de Mengíbar se desplazó a Baeza para cantar la misa que se oficiaba en la catedral de Baeza.

Volver a decir que la Coral Ossigi a vuelto a resurgir con una fuerza increíble y un sonido magistral que su directora Ana Teresa Polaina Beltrán a sabido infundir en cada una de sus componentes.

Tambien resaltar la labor del párroco Antonio Lara pues ha sido su gestión la que ha hecho que la coral pudiera cantar esta misa oficiada por el Obispo de Jaén D. Ramón del Hoyo López

Os dejo, además de unas fotos como constancia, un video con imagenes de la Catedral , así como de la actuación de la coral . Podreis observar que la grabación no es todo lo buena que podría desear pero es que en esta catedral el coro canta anivel del suelo y tuve que realizar la grabación al mismo nivel que ellos y con personas pasando por delante. No obstante lo que importa es el sonido.

UNAS  
FOTOS

UN  
VIDEO